
C10 2013年7月23日 星期二

编辑：吴鹏 组版：褚衍冲

今日运河

健康·关注

济济宁宁市市第第一一人人民民医医院院
山山推推医医院院技技术术指指导导医医院院揭揭牌牌

7月19日，济宁市第一人民

医院、山推医院技术指导医院

揭牌仪式在山推医院举行，济

宁市政协副主席、市第一人民

医院副院长郭洪敏，山推机械

有限公司党委副书记、工会主

席王林泽，山推医院院长张秀

平等领导出席，济宁市第一人

民医院医务部、护理部、社区

服务部、CT室、呼吸内科、针

灸室等科室负责人、山推医院

干部职工50余人参加。

山推医院院长张秀平首先

介绍了山推医院基本情况。随

后，济宁市政协副主席、市第

一 人 民 医 院 副 院 长 郭 洪 敏 讲

话，指出济宁市第一人民医院

作为鲁西南地区首批三级甲等

医院，积极打造苏鲁豫皖交汇

区医疗技术、科研、管理、服

务中心，倾情服务区域内广大

人民群众，让大家共享三级甲

等医院的优质医疗服务，济宁

市第一人民医院目前已先后与

成武县人民医院、鄄城县人民

医院、定陶县人民医院、菏泽

牡丹人民医院、巨野县北城医

院等建立起技术合作关系。这

次山推医院成为济宁市第一人

民医院技术指导医院，我们必

将 加 强 对 山 推 医 院 的 人 员 培

训、技术支持、学科帮建、管

理指导。

最后，山推机械有限公司

党委副书记、工会主席王林泽

致辞。

济宁市政协副主席、市第

一人民医院副院长郭洪敏同山

推机械有限公司党委书记王林

泽为山推医院济宁市第一人民

医院技术指导医院揭牌仪式结

束后，山推医院院长张秀平等

陪同我院副院长郭洪敏一行在

山推医院实地参观指导。 郭洪敏副院长同王林泽书记为济宁市第一人民医院技术指导医院揭牌。

2 0 1 3年7
月份起，本报
联合市内各大
医院，定期走
进市内社区，
举 行 义 诊 活
动，让老百姓
足不出户，就
免费享受到贴
心 的 医 疗 服
务。

7月19日，
“齐鲁晚报今
日运河健康大
讲堂”携手济
宁市第二人民
医院走进柳行
社区，来自济
宁市第二人民
医 院 内 分 泌
科 、骨 科 、内
科、药剂科的
专家和医护人
员，通过义诊
和讲座，向社
区居民普及健
康知识，为居
民健康查体，
宣传预防常见
多发疾病的健
康知识。

专专家家送送健健康康到到市市民民““家家门门口口””
齐鲁晚报·今日运河健康大讲堂走进柳行社区

健康送到家门口 小区居民热情高

19日上午8时30分左右，义诊活动
还没开始，柳行社区小广场上就有不
少等待检查的社区居民。刚摆好医疗
设备，居民们便都围了过来。有量血
压的，有把脉的，医生、护士一直都没
闲着。这边专家给看病，那边药剂科
的医生根据专家指出的居民相关病
症，免费向社区居民赠送医疗药品。

二院的医生不仅为柳行社区居
民把脉问诊，还为他们讲解夏季保健

知识。社区居民的身体不舒服，医生
还为他们现场诊治，为居民开药方。

“我平时就有胃病，最近肚子
这块特别疼，麻烦大夫给看看，这
到底是怎么回事?”“我前几年曾经
做过一次腿关节部位手术，您看看
现在恢复得怎么样了?”……义诊活
动开始后，经过多项检查后，三四
名居民正围在医院专家身旁，咨询
着自己关心的健康问题。

“你这不是胃病，是心脏不
好，你咋能一直按胃病治疗呢?”内
科医生提醒一位来就诊的居民说，
看病的时候，查出他的心脏不好，
可这几年，都服用治疗胃病的药。
得知自己的真实病情，这位居民有
点激动。他告诉记者，多亏了医
生，不然还不清楚自己到底得的是
啥病。找时间，我得去趟医院，让
专家给好好治治。

本刊记者 吴鹏 通讯员 朱国涛

健康大讲坛

居民“问题”真不少
义诊现场 ,二院医护人员

忙得不亦乐乎 ,在社区二楼会

议室里，来自二院的内分泌科

李成乔主任也是忙得不亦乐

乎，他正在向30余名社区居民

宣讲糖尿病健康科普知识。

“糖尿病人需要多运动，但

是要以不出汗运动为主……”

李主任讲的很认真，社区居民

听的也非常认真，怕有些非常

专业的医疗语言居民听不懂，

李主任时不时的问下听讲的居

民“听明白了吗？”，生怕居民有

什么地方听不懂。

据了解，早就知道这次要

进社区为居民讲解健康知识，

李成乔主任可谓是前期做了精

心准备，针对自己的专业所

长，向社区居民讲解了什么是

糖尿病、糖尿病病因、如何控

制血糖、如何用药、怎样饮

食，还对社区居民关心的吃保

健品问题做了细致讲解。

“这样的活动，对我们老

年人来说真是方便，专家耐心

听我的问题，并且给我详细解

答，让我了解了不少关于身体

保健的知识，希望以后这样的

活动常常举办。”一位听讲座

的老人笑着说。

60岁的焦淑民在知道今天

有医院专家讲座后 ,特意来到

听专家讲座,他告诉记者,“自己

患糖尿病4年了，以前对自己的

病症不知道，也是在一次某医

院健康义诊发现自己患病的，

看到今天社区有科普讲座活

动,特意早早地赶来进行检查、

听讲，感觉这样的活动对居民

特别有意义。”焦淑民高兴的

说。居民不用出远门,就可以在

家门口进行检查 ,而且还是免

费的 ,这样的活动既方便了居

民 ,又送来了健康 ,我们大家希

望这样的活动长期举办下去。

“以后这种义诊活动最好越来

越多，居民都很欢迎啊。”小区居

民王大妈检查完之后高兴地告诉记

者，没有问题，放心了。来自其他

小区的居民也希望这种义诊活动能

走进他们的小区。

来自柳行社区临边小区的张女

士说，她在听说今天柳行社区有大医

院专家来义诊之后，一大早就赶过来

了，没想到现场这么多人，“要是我们

小区里也能搞这种活动就好了。”

柳行社区服务中心书记马利华

告诉记者，在二院专家来社区义诊

活动开始之前，社区服务中心的工

作人员早就通知了社区居民，还张

贴了温馨告示。“社区居民非常欢

迎医院专家来小区义诊与健康讲

座，居民能够面对面的与专家交

流。”马书记说，希望这种义诊活

动能定期搞，形成一个长效机制，

服务广大老百姓。

义诊受到欢迎 居民盼经常化

市二院医务人员为社区居民做健康义诊。

本刊记者 李倩 吴鹏 通讯员 辛全秋
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